



La figura del día

ÁNGEL RODRÍGUEZ DE LA CUERDA (AESEG), EDUARDO JAVIER MARTÍN (ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO) Y JOSÉ RAMÓN YAGÜE (FARMAINDUSTRIA)



GRAN ÉXITO DEL FORO SOBRE "SUBASTAS" EN EL COM DE MÁLAGA

- EL LUNES DEDICAREMOS UN AMPLÍSIMO ESPACIO LITERARIO Y GRÁFICO A TODO LO QUE SUCEDIÓ EN EL ACTO, PERO VAYA HOY POR DELANTE QUE EL FORO SOBRE "SUBASTAS DE MEDICAMENTOS" QUE ORGANIZÓ EL MIÉRCOLES LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO EN EL COM DE MÁLAGA FUE UN GRAN ÉXITO, CON LLENO ABSOLUTO EN LA SALA (CERCA DE 100 PERSONAS Y AFORO COMPLETO); Y UN GRAN NIVEL DE TODOS LOS PONENTES, QUIENES CADA CUAL DESDE SU PERSPECTIVA, DIERON SU VISIÓN SOBRE ESTE ASUNTO, EN EL QUE CONVERGEN INTERESES POLIÉDRICOS Y DIFERENTES.
- NO ES FÁCIL DESTACAR A UNOS SOBRE OTROS. TODOS LO HICIERON MUY BIEN. PERO RESALTAMOS HOY AL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN ANDALUZA, EDUARDO MARTÍN, QUE FUE UN MODERADOR ACERTADO EN FORMAS Y FONDO. Y A LOS DOS REPRESENTANTES DE LA INDUSTRIA: ÁNGEL RODRÍGUEZ DE LA CUERDA (AESEG) Y JOSÉ RAMÓN YAGÜE (FARMAINDUSTRIA), PORQUE ERAN QUIENES PROBABLEMENTE MÁS DIFÍCIL TENÍAN EXPLICAR SU POSTURA. Y EN CAMBIO LO HICIERON DE MANERA BRILLANTE, DEMOSTRANDO QUE SON BUENOS EXPERTOS TÉCNICOS Y ADEMÁS TIENEN CAPACIDAD DE PERSUADIR.
- NO RESULTA SENCILLO EN UN FORO DE UNA TARDE LOGRAR QUE TODOS LOS INTERESADOS APORTEN SU VISIÓN SOBRE ESTE ASUNTO ESPINOSO. Y MENOS AÚN QUE LA INDUSTRIA LOGRE HACERSE ENTENDER DESDE UNA POSTURA MODERADA, ARGUMENTADA Y CONSECUENTE. DE AHÍ EL MÉRITO DE EDUARDO MARTÍN, ÁNGEL RODRÍGUEZ DE LA CUERDA Y JOSÉ RAMÓN YAGÜE, QUIENES POR ELLO HOY MERECEAN SER SIN DUDA NUESTRAS "FIGURAS DEL DÍA".



DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (1)



Foto superior: Eduardo Martín (Presidente AADS); Juan José Sánchez Luque (Presidente del COM de MALAGA); Remedios Martel (Ex Diputada Nacional), Manuel Martín; y Julio Sánchez Fierro (Vicepresidente del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad). En la **foto inferior**, los miembros que compusieron la mesa redonda: Francisco Pérez (Presidente de la Federación de Asociaciones de Pacientes Diabéticos de Andalucía); Ángel Luis Rodríguez (AESEG); Francisco Florido (ICOFMA); Eduardo Martín (AADS); Remedios Martel; José Ramón Luis Yagüe (FARMAINDUSTRIA); Juan José Sánchez Luque (COM MALAGA); y el Magistrado Oscar Pérez.



DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (2)



Acudió representación de todos los sectores sanitarios, como el presidente del Colegio de Enfermería de Málaga y de UPROSAMA, Juan Antonio Astorga; la tesorera del ICOFMA, Alejandra Aranda, así como Aurora Puche, Responsable del Área de Profesionalismo Médico del COM MALAGA. Julio Sánchez Fierro dio el pistoletazo de salida a la jornada con una charla magistral sobre el debate de las "subastas" en Andalucía. Hubo una notable presencia de la industria farmacéutica, entre la que destacamos a Manuel Martín (MAYLAN); **Abajo**, a la derecha, Almudena, Paula y César González, jóvenes valores del Derecho y la Farmacia.



DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (3)



Arriba, vemos a Eduardo Martín (AADS), Sánchez Luque (COM MALAGA), Julio Sánchez Fierro y Miguel Ángel Martín (SANIFAX); a la derecha, Francisco Florido (ICOFMA) junto con Pedro Navarro (Vicepresidente Tercero del COM MALAGA). En el **centro,** desde Badajoz vino Cecilio Venegas (Presidente DEL COF BADAJOZ) que departió con su homologo malagueño. José Enrique Peña junto con Manuel Illán y Luis Pellicer, todos miembros de la Asoc. Andaluza de Derecho Sanitario. Asimismo, entre otros, también acudió el doctor Ignacio Mateos que se fotografió junto a José Antonio Ortega (Vicepresidente del COM MALAGA).



DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (4)



Noelia Fernández y Nuria Moyano, de Seguros España. Remedios Martel, que departió con Julio Sánchez Fierro y recordaron tiempos pasados. También vemos a Encarnita Martín Serrano junto al abogado Alfonso Palenzuela y el futuro letrado, Guillermo Illán. Hubo una amplia representación de la industria, destacando la presencia de las guapas Silvia Casas (NOVO NORDISK) y Rocio Aguilar (GSK). Hubo una gran intervención de Ángel Luis Rodríguez (AESEG); el presidente del COF Badajoz siguió muy atento y participativo toda la jornada.

**DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS
EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA
ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (5)**



Entre el gran número de asistentes que se congregó en la jornada, podemos encontrar a Remedios Gómez (Presidenta de AMARE), quien departió con Remedios Martel y el resto de asistentes. Antonio Tejada (Abogado del Estado) fue otro de los que se dejó ver por allí acompañando a su esposa. Entre los laboratorios representados, estuvo VIR en la figura de Alejandro Gámez; o Lola, cara de MAYLAN/ABBOTT Sevilla en las jornada sobre "subastas" de medicamentos celebrada en el COM de Málaga.



DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (6)



Más imágenes de la jornada, que fue un éxito tanto en términos de asistencia como por el gran nivel de ponentes que intervinieron. Entre otros, vemos a Manuel Illán e hijo junto a los abogados Victoriano González y Alfonso Palenzuela; a la Doctora Nuria García-Agua (ICOFMA) y Antonio García (UMA). También acudieron Óscar Pérez (Magistrado) y José Enrique Peña, del Colegio de Médicos de Málaga.



DEBATE SOBRE LAS "SUBASTAS" DE MEDICAMENTOS EN EL C. MÉDICO DE MÁLAGA, ORGANIZADO POR LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO (y 7)



Más imágenes de la jornada en el COM MÁLAGA, donde destaca la presencia de Cándido Zámora, del Club de Opinión Farmacéutico. También vemos a representantes de la industria junto con Manuel Martín (MAYLAN). Interesante ponencia de Julio Sánchez Fierro. También vemos a Rocio Aguilar de GSK, y a la delegada de Novo Nordisk.